



# «Desde hace diez años ayudamos en Llerena a las personas con discapacidad»

Conchi Franco Chacón Técnica de integración laboral de Cocemfe en Llerena

Es la institución que está a pie de obra para apoyar a las personas con discapacidad física o intelectual para que logren un desarrollo en todos los aspectos

MANUEL TORO GALEA

Cocemfe Badajoz es una de esas asociaciones que trabajan para ayudar a los demás, por y para los ciudadanos, y más concretamente, por los que sufren discapacidades físicas y orgánicas. Una de sus sedes se sitúa en Llerena, y desde allí operan para mejorar la vida de los extremeños de manera gratuita. HOY Llerena entrevista a Conchi Franco Chacón, técnica de integración laboral, para que cuente qué es y qué hace su organización.

—¿Qué es Cocemfe Badajoz?

—Somos la federación de asociaciones de personas con discapacidad física y/u orgánica de la provincia de Badajoz. Una Organización No Gubernamental sin ánimo de lucro declarada de utilidad pública y de la que forman parte 13 entidades que prestan servicios gratuitos a más de 50.000 extremeños con discapacidad.

—Y sabiendo ya esto, ¿cuál es la labor de Cocemfe Badajoz?

—Nuestro objetivo es aglutinar, fortalecer, formar y coordinar los esfuerzos y actividades de las entidades que trabajan a favor de las personas con discapacidad física y orgánica para defender sus derechos y mejorar su calidad de vida. Las líneas estratégicas de Cocemfe Badajoz son varias. Estas van desde la prestación de una cartera de servicios y actividades básicas dirigidos a las entidades miembros y a las personas con discapacidad física y orgánica hasta la cohesión del movimiento asociativo, las relaciones institucionales, la excelencia en gestión, la comunicación, la gestión de los recursos humanos y la gestión financiera. Las áreas de actuación de Cocemfe Badajoz son múltiples,



Conchi Franco Chacón. :: M. T. G.

teniendo especial incidencia la integración laboral, educación y formación, accesibilidad, atención socio-sanitaria, atención a la infancia, la juventud y la mujer, I+D+i, ocio y tiempo Libre, documentación e información, asesoramiento jurídico, etc. Para más información nos tienen en [www.Cocemfebadajoz.org](http://www.Cocemfebadajoz.org)

—¿Qué tipo de discapacidades tratan?

—Física y orgánica, personas con deficiencias osteoarticulares, del sistema nervioso y viscerales. En total, más de 66.000 personas en Extremadura de las 90.000 que están reconocidas como personas con discapacidad.

—¿De qué manera se nutre económicamente Cocemfe?

—Los servicios y programas que ejecutamos se desarrollan con la com-

«Desde nuestra oficina en Llerena prestamos servicios a las personas con discapacidad de la Campiña Sur y algunas localidades de la Mancomunidad de Tentudía»

«Cocemfe atiende a más de 66.000 de las 90.000 personas con discapacidad que hay en Extremadura»

plicidad y apoyo económico de las instituciones públicas a través de proyectos que garantizan resultados, mejoran o resuelven problemas y optimizan recursos. Destacar el apoyo de la Junta de Extremadura, de la Diputación de Badajoz, de Fundación La Caixa, de Fundación CB, de entidades como Fundación Once, de Caja de Extremadura, así como numerosos ayuntamientos, entre otras.

—¿Cómo surge la entidad? ¿Sienten que la labor que realizan es valorada por la sociedad?

—Nos constituimos en el año 1990 por la necesidad de que las diferentes entidades de discapacidad física trabajaran en la misma dirección, unieran sus voces para trasladar a los representantes políticos las reivindicaciones de forma consensua-

da y de este modo facilitar el desarrollo de políticas dirigidas a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad. La labor de Cocemfe Badajoz ha sido ampliamente reconocida con diversos galardones entre los que destaca el premio nacional al emprendimiento social otorgado por consultoras privadas especializadas en auditorias de gestión social y económica.

—¿Dónde está Cocemfe Badajoz actualmente?

—Estamos allí donde se necesita ya que ante la petición de asesoramiento o gestión la presencia y el trato directo es clave. Pero además tenemos oficinas y locales en más de 20 localidades en Extremadura, tanto a través de las entidades miembros como con locales propios o cedidos para servicios y programas que ejecutamos abiertos a la ciudadanía en general. En Llerena, nos situamos en la Casa Maestral, en la Calle Cárcel, 11, 06900 Llerena, Badajoz y con teléfono 924 87 03 93

—¿Qué labor se presta desde la oficina de Cocemfe Badajoz en Llerena?

—Venimos prestando servicios desde hace más de diez años teniendo centralizados en nuestra oficina de Llerena los servicios de asesoramiento, tramitación en integración social y de intermediación laboral que se realizan por y para las personas con discapacidad de las localidades de la Campiña Sur y algunas otras de la Mancomunidad de Tentudía y localidades de la Mancomunidad de Tierra de Barros- Río Matachel. En total llegamos a más de 40 localidades. Además, realizamos labores de concienciación social, refuerzo escolar, mentalización educativa, tramitación de ayudas técnicas, etc. Los programas que más demandas y a la vez más resultados suscitan son los el de desarrollo de programas de orientación e inserción laboral, programas de inserción social, información y tramitación de ayudas a personas con discapacidad, programa para la autonomía personal de alumnos que presentan necesidades educativas especiales.